



令和四年 葉月号

きぼちゃんず ボイス

Vol.134

堺市議会議員 木畑ただし 市政報告



猛暑と感染拡大の夏休み。くれぐれも健康にご留意を！

○選挙遊説中に元総理が銃撃され命を落とすという衝撃的な参議院選挙となりました。志半ばで凶弾に倒れた安倍元総理に心からお悔やみを申し上げます。
○夢洲IRの賛否について住民投票を求める条例案が大阪府議会で否決をされました。そもそも外国資本が日本で博打場を開き、そこで多くの日本人が負けた分が売り上げとなって海外に流出するようなビジネスモデルには違和感があります。大阪IRは一度立ち止まって制度設計を考え直すべきではないでしょうか。

◆ 熱い志の活動日誌 ◆

3月23日 堺市議会で繰り返し議論がなされた、お出かけ応援制度縮小の是非について。制度縮小反対の立場から、ABCのキャストさんが特集で大きく取り上げてくれました。

4月29日 新型コロナの影響で開催できていなかった後援会役員皆様との議員活動10周年を祝う会ですが、活動12年目の今年、感染対策を徹底したうえで何とか開催にこぎつけ、皆さんにこれまでお支え頂いたご恩への御礼を申し上げることが出来ました。

7月27日 代議士秘書時代から、最も価値観を共有する国として台湾との友好親善に力を注いできました。このたび、政令指定都市で唯一議員連盟の無かった堺市議会に、各党派のご協力のもと、「堺市議会日本台湾友好交流議員連盟」を設立することが出来ました！設立総会には台北駐大阪経済文化弁事処の向明德処長にもご臨席を頂き、私は議連の幹事長を拝命することになりました！

夕方のニュースに出演！



このタイミングで縮小することは政策判断として間違っている

議員活動10年の役員懇親会



台湾との交流議連が設立！



令和4年第2回定例会：総務財政委員会で議論

物価高対応では、市内小規模事業者への支援も改めて重要であり、市内業者に下請けいじめが起きていないかしっかりチェックして頂くとともに、資金繰りや補助制度についての情報提供も丁寧にやって頂く事が大事である事から、国から臨時交付金の追加交付があった際には、対応を検討して頂きたい旨を要望しました。



市内事業者への堺市独自の物価高騰対応を要望！

これについては担当課より、「先行交付する8000億円（全国分。堺市へは約36億円）に加え、今後の原油価格・物価、感染状況や地域経済の状況等を踏まえて、さらに2000億円の追加交付を予定。国の動きや物価の動向、市民生活への影響などを注視し、適切に対応できるよう取り組む」との答弁がありました。

堺市の調査統計業務に関する議論では、今後、ICT化やDXにより集まるであろうビッグデータと呼ばれる新たな住民データを活用する前に、既存の統計データのさらなる利活用や戦略立案への応用が必要ではないかと指摘したところ、「これまで、堺市に関する統計は、【堺市ホームページ】や【堺市統計書】等で数値を公表してきたが、統計データの利活用をさらに進める必要があると認識。今後、統計データをさらに活用しやすくするために、データの公開方法などについて、より良い方法の検討を進める」と改善の方向性で答弁がありました。

他にも、効率優先ではなく、住民の課題解決のための手法としての、地に足の着いたスマートシティ（デジタル手法を活用したまちづくり）戦略の必要性や、行政文書データ化の進捗状況と、その流れを受けて中央図書館新設の際に必ず設置がなされるよう要望している公文書館機能の在り方についても確認しました！

堺市議会議員 木畑ただし 略歴



昭和51年7月19日生 妻・一男二女と5人家族 大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、平成23年4月堺市議会議員初当選。平成31年3期目当選！現在、堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協会顧問、堺ラグビー協会顧問、堺ソフトボール協会相談役、保護司、防災士として奮闘中！

友だちからのお便り情報届けます。
LINE@友だち募集中。



LINE@始めました！

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp